



じょう がく 城 岳 っ 子

第 7 号

令和4年6月10日(金)
発行者：校長 大田佳世子



日曜参観ありがとうございました。感染対策についてもご協力いただき大変感謝しております。(不十分だったところは反省して次に活かしたいと思います)
2年ぶりの開催でお父さん方の参加もたくさんあって関心の高さを感じました。コロナ禍で学校になかなか来れない中、お子さんの授業の様子をご覧になることができ良かったと思います。子どもたちもお家の人に見てもらい、とてもはりきっていましたね。

わくわくドキドキの日曜授業参観 6/5



地域を3つに分けて行ったのですが、たくさんの保護者が参観なさっていました。



先生方も一生懸命授業。児童にとって「わかる」「参加する」「楽しい」授業をめざします

プール開き 5/31

今年もプール学習がはじまりました。校長先生のうーとーとーで安全祈願をして、6年2組と1年1組の楽しい笑顔がいっぱいはじけてましたよ。



赤坂の堀の崩れについて (立哨のご協力を)

5月31日の大雨で赤坂途中の堀が崩れ、今でも倒壊の危険性があります。警察の指導のもと、反対側に渡って登下校を行うことになりました。市役所がコーンや看板も設置しています。

- ①迂回ができるご家庭はできるだけ迂回を！！
- ②登下校について保護者同伴ができる方はお願いします
- ③部活、ならいごとなどの歩行については保護者で対応をお願いします。



女子ミニバスケット部

那覇地区新人大会優勝

5/28女子ミニバスケット部が那覇地区新人大会で優勝しました。強豪銘苅小を破っての優勝です。7月に九州大会に派遣が決まりました。



合唱部県合唱祭出場

5/29県の合唱祭に参加。大きなステージで緊張もいっぱいでしたが、難しい楽曲に挑戦。素敵なハーモニーを聞かせてくれました。

